

Covid-19 : le nombre de cas actifs continue à diminuer



La Havane, 30 juin, (RHC).- La réunion des plus hautes autorités pour l'analyse de la situation épidémiologique dans notre pays a constaté ce lundi que le nombre de cas actifs continue à diminuer. Cependant, Cuba avait confirmé le matin 8 nouveaux cas de Covid-19, le chiffre le plus élevé de ces derniers jours. La plupart d'entre eux sont associés au foyer de contagion détecté dans une localité de la province de Mayabeque limitrophe avec la commune de Cotorro, à La Havane.

La gouverneure de Mayabeque, Tamara Valido, a fait savoir que la majorité des habitants de la localité d'El Roble avait fait l'objet des tests PCR pour le diagnostic de la maladie. Elle a tenu à préciser que tous les résultats des tests étaient négatifs jusqu'à présent. On attendait seulement les résultats de 13 de ces études.

A La Havane, la recherche des cas s'intensifie. Plus de 1 500 tests PCR ont été réalisés dans notre capitale notamment dans des zones à proximité d'El Roble.

Les indicateurs de santé à La Havane évoluent favorablement.



Radio Habana Cuba